

Fecha: 06-02-2026
Medio: La Estrella de Chiloé
Supl.: La Estrella de Chiloé
Tipo: Noticia general
Título: Italia frustra ciberataque a sedes diplomáticas y JJ. OO. de invierno

Pág. : 13
Cm2: 160,3
VPE: \$ 98.931

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad: No Definida



INDICARON QUE LA FUENTE DEL ATAQUE FUE DE MATRIZ RUSA.

Italia frustra ciberataque a sedes diplomáticas y JJ. OO. de invierno

El ministro italiano de Asuntos Exteriores, Antonio Tajani, reveló en Washington que los servicios de seguridad de su país lograron frustrar un ciberataque de matriz rusa dirigido contra sedes diplomáticas y portales vinculados a los Juegos Olímpicos de Invierno de Milán-Cortina 2026.

"Hemos anticipado un ataque de piratas informáticos a una serie de sedes del

Ministerio de Asuntos Exteriores, empezando por la de Washington, y también a algunos sitios de Milán-Cortina, incluidos los hoteles de la localidad de Cortina", explicó el jefe de la diplomacia italiana antes de participar en una cumbre sobre minerales críticos en la capital esatadounidense.

Italia acoge desde mañana al 22 de febrero los 25º Juegos Olímpicos de Invier-

no con la presencia de deportistas de 93 países de todo el mundo, donde la villa olímpica ya acoge a más de 1.500 deportistas de más de 42 delegaciones diferentes. "Hemos anticipado el ataque porque la acción se estaba preparando; la seguridad cibernética es fundamental y estoy muy satisfecho con este trabajo", recalcó Tajani, quien confirmó explícitamente que la auto-

ría de las incursiones corresponde a "hackers rusos".

El también vicepresidente del Gobierno atribuyó el éxito de la operación a la reforma estructural del Ministerio de Exteriores y a la creación de la nueva Dirección General de Seguridad.

Tres serán los deportistas nacionales presentes en la cita, con el esquiador Henrik von Appen ausente por lesión. *